



**Proper Nkou Nvondo était invité sur Vision 4 dimanche passé dans le cadre du programme « Club d'Élites » présenté par Ernest Obama.**

Au sujet de la prochaine présidentielle, le professeur et homme politique d'entrée de jeu doit se montrer clair. L'homme du 06 novembre 1982 doit simplement se retirer, pense-t-il, car, dit-il, à 85 ans l'homme n' a plus les capacités nécessaires pour présider aux destinées d'un pays comme le Cameroun.

« Les appels lancés en direction de Paul Biya aujourd'hui aurait consisté à lui lire : notre champion d'hier ne peut plus l'être pour demain, rentre à Mvomeka'a et repose toi. Nous viendrons souvent te demander des conseils », lance-t-il.

Avant de poursuivre « Je ne me permettrais jamais de prendre un bus conduit par un vieillard de 85ans (...) Demander à un monsieur de cet âge de conduire le gros car Cameroun de 24 millions d'habitants, c'est un défi à la raison »

Prosper Nkou Nvono, commandant opérationnel dont le parti Univers a investi Cabral Libii comme son candidat pour la présidentielle à venir soutient que Paul Biya n'a pas répondu aux motions de soutien lancés tous azimut par les militant du RDPC.

Il dit d'ailleurs être convaincu que le président Biya ne sera pas candidat. s'il l'est, explique-t-il "cela relèverait simplement de la sorcellerie, et la sorcellerie étant entendue comme ce qui défi le bon sens et la raison".

Le professeur de Droit à l'université de Ngaoundéré estime que dans un pays comme le Cameroun, à plus de 50 ans on devient "vieux" pour la présidentielle, des lors, il devient important de laisser la place aux jeunes comme Cabral Libii.